

Paris, le 2 décembre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Kris Saint Ange se hisse dans le Top 10 mondial des *success stories* de l'entrepreneuriat féminin



Kris Saint Ange a fait du leadership liminal sa spécialité © ART6SENS

Al'occasion de son traditionnel classement des plus grandes fortunes de la planète, le célèbre magazine Forbes a sélectionné les dix réussites entrepreneuriales de femmes les plus inspirantes sur la scène internationale. Parmi elles figure la française Kristel Havard, alias Kris Saint Ange, dont l'engagement caritatif associé à ses talents de coach intuitif lui ont valu d'être récemment honorée par la Ligue universelle du bien public au Sénat. Sa renommée dépasse désormais les frontières de l'Hexagone.

Derrière le très attendu palmarès des plus richissimes businessmen du monde, il en existe un autre qui témoigne tout autant de l'impact que certaines histoires entrepreneuriales peuvent susciter auprès du public. En se classant dans le ghotta international des femmes les plus influentes du globe, Kris Saint Ange fait aujourd'hui figure d'exception dans le concert des *success stories* entrepreneuriales. Une singularité particulière dont elle a su tirer profit pour le mettre au service des décideurs économiques, dirigeants politiques et organisations internationales dans un contexte d'incertitude croissante.

Un parcours hors norme pour accéder à son meilleur avenir

Dotée de facultés cognitives atypiques dès son plus jeune âge, Kristel Havard a mené des études supérieures alliant la réflexion académique à la réalité du terrain. Des stratégies issues de l'école de commerce à la réalité pragmatique du BTP, elle s'est forgée une solide expérience avec la conviction que l'avenir ne se construit qu'en associant la vision stratégique à l'examen d'une approche holistique où l'intuition devient le pivot des trajectoires possibles. C'est alors qu'elle décide de fonder en 2009 sa propre activité de conseil pour répondre aux multiples sollicitations issues notamment du monde économique, politique et diplomatique.

Une approche atypique tournée vers le leadership liminal

Face aux profondes mutations géopolitiques et organisationnelles rencontrées, la parisienne aux racines normandes va développer une approche révolutionnaire au service de ses consultants : apporter aux institutions étatiques, organisations internationales et PME comme aux particuliers une grille de lecture des possibles en s'appuyant sur le leadership liminal. Une vision stratégique novatrice permettant de transformer les zones d'incertitudes et d'ambiguïtés en atouts concurrentiels et salvateurs pour le devenir de chacun. De cette capacité rare à traduire et transformer les situations transitionnelles en espaces d'opportunités constructives, Kris Saint Ange a ainsi permis à de nombreux dirigeants de construire de nouvelles dynamiques fécondes au bénéfice du collectif et des trajectoires individuelles associées.

Un engagement associatif et caritatif mis à l'honneur

Soucieuse du bien commun et du rôle que chacun doit apporter à la société, cette protectrice du patrimoine et passionnée de décoration apporte également son concours à différentes causes humanitaires dans le but de redonner à chacun l'élan d'avancer vers un monde plus solidaire. Un engagement au service d'autrui qui lui a valu en juin 2025 d'être honorée par la Ligue universelle du bien public au Sénat et sollicitée par un nombre sans cesse croissant de décideurs politiques et économiques dans un environnement marqué par un climat d'instabilité généralisée et d'anxiété grandissante.

Forte de cette reconnaissance à l'échelle internationale, Kris Saint Ange projette désormais de publier prochainement un ouvrage contenant les recettes qui ont fait le succès de ses clients et... la sienne.

Plus sur www.krissaintange.com et www.allsuccesskeys.com ou LinkedIn @krissaintange

CONTACT PRESSE :

Agence Réflexpresse - tél : 06 85 15 82 38 / email : reflexpresse@gmail.com